

[PELISPLUS]> Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos (2025) Película Completa Online en Español y Latino Gratis

ACTUALIZACIÓN: 27/07/2025

Hace 15 minutos — La película "Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos. La película, dirigida por Matt Shakman y producida por Kevin Feige, forma parte del Universo Cinematográfico de Marvel. La trama se centra en los orígenes de los Cuatro Fantásticos, explorando cómo obtuvieron sus poderes y cómo se formó el equipo.



“Sue Storm y Reed Richards habían estado casados por bastante tiempo, y pensé que lo más natural del mundo sería que tuvieran un bebé. Entonces se me ocurrió que podríamos divertirnos mucho con eso, porque supondríamos

que si dos personas con superpoderes tienen un bebé, el bebé podría tener un súper poder. Pero, ¿qué súper poder tendría él? Y podríamos mantener a los lectores adivinando durante años hasta que el bebé creció”, contaría el propio Lee en una entrevista, una idea que sin duda inspiraría a otros bebés de los superhéroes como el Jack-Jack de Los Increíbles.

Como sucede con el propio Jack-Jack de Pixar, al final los poderes de Franklin Richards serían, todos los imaginables y más. El bebé era en realidad uno de los mutantes más poderosos jamás vistos y capaz de acumular un poder cósmico al alcance de solo unos pocos. Por hacernos una idea, en las historietas de Marvel, tiene un nivel de fuerza Omega -es decir, como Magneto o Jean Grey-, puede alterar la realidad a su gusto y crear sus propios universos -de hecho lo haría con tan solo cinco años- y derrotar a criaturas tan poderosas como los Celestiales o Galactus.

Precisamente este último es muy importante en la película, ya que es el primero en descubrir los poderes de Franklin y en querer aprovecharse de ellos, en su caso para saciar el hambre que le lleva a tener que devorar planetas enteros. Aunque Reed Richards cree que su hijo está perfectamente, en realidad posee un poder cósmico que atrae la atención del gigante, quien reclama al niño a cambio de perdonar la vida a la Tierra. Los 4 Fantásticos se niegan a entregar a Franklin, pero se ven obligados a luchar contra el coloso en una encarnizada batalla.

Sin entrar a revelar grandes detalles de la trama, el desenlace de la película deja claro que los poderes de Franklin son inimaginables y que, igual que ha sido de gran interés para Galactus en este filme, va a serlo también para futuros villanos del universo. Lo más probable es que al crecer se vayan destapando sus poderes y que para las próximas películas del universo Franklin sea ya todo un joven con mucho potencial por desarrollar. Solo el tiempo dirá si, como en los cómics, también termina convirtiéndose en uno de los personajes más poderosos de todo el universo.

¿Cómo se llama el bebé de 'Los 4 Fantásticos' y qué poderes tiene?
Te contamos más sobre el hijo de Sue y Reed, de quien ya tuvimos un vistazo en los avances de la película

Mole Man tiene un importancia especial para los fans de la franquicia, pues fue el primer villano al que se enfrentaron los 4 Fantásticos. Es uno de sus

rivales más débiles, pues no tiene poderes sobrehumanos. En cambio, es una amenaza por su conocimiento científico y sus sentidos que se han agudizado por sus problemas de visión y por tener una vida subterránea.

Podemos conocer parte de su historia y ser testigos de su resentimiento contra la superficie en 'Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos', donde es interpretado por

Por Rollo Ross y Danielle Broadway

LOS ÁNGELES, 24 jul (Reuters) - Para el actor Ebon Moss-Bachrach, la película de superhéroes "Los 4 Fantásticos: Primeros pasos" es diferente de otras películas de Marvel porque se centra en una familia muy unida.

"Nuestra película trata de una familia que lo ha sido durante muchos años y sufren esta transformación juntos, lo que les une aún más", dijo Moss-Bachrach, que interpreta al rocoso personaje llamado La Mole o La Cosa.

El actor de "The Bear" añadió que el amor está en el corazón de la película, especialmente cuando se trata de estar en una "situación precaria" como "guardianes del mundo".

Haciéndose eco de esto, Pedro Pascal, que interpreta al científico superelástico Reed Richards, siente que el reparto es como una familia.

"Estamos en familia y cogidos de la mano, esperando a que la película se estrene en el mundo", dijo.

"Los 4 Fantásticos: Primeros pasos" de Disney presenta a la primera familia de Marvel enfrentándose a la amenaza cósmica de Galactus, un devorador de planetas intergaláctico, en un mundo futurista inspirado en los años sesenta.

Junto a Moss-Bachrach y Pascal están los miembros del reparto Vanessa Kirby, que interpreta a la esposa de Reed con poderes de invisibilidad llamada Sue Storm, y Joseph Quinn como Johnny Storm, que tiene poderes de fuego.

La película, que obtuvo una puntuación positiva del 87% en el portal de reseñas Rotten Tomatoes, llega a los cines el jueves.

"Fiel a su subtítulo, la película se siente como un nuevo comienzo", escribió Peter Debruge de Variety en una crítica.

Pascal considera que la clave para adentrarse en sus populares papeles en proyectos como "Game of Thrones", "The Mandalorian" y "The Last of Us" ha sido estudiar el contenido.

"Me encanta prestar atención al legado de los personajes y al legado del material en el que te estás metiendo. Me encanta formar parte de una adaptación o de algo que tiene autoría previa, porque me ayuda", dijo.

Daniel Loria, vicepresidente de Boxoffice, predice que "Los 4 Fantásticos: Primeros pasos" se estrenará en el mercado estadounidense con una recaudación de entre 115 y 135 millones de dólares.

Aunque las ventas se sitúan actualmente en torno a los 115 o 125 millones de dólares, ha observado un aumento en la compra de entradas durante la última semana que probablemente se acerque más a la horquilla de 115 a 135 millones de dólares.